



10.

Ortrun.

Hartmut begab sich zu seiner Schwester und sprach: „Liebe Schwester, Gudrun hat so viel des Leides zu erdulden gehabt. Tröste du sie und sei ihr eine Schwester. Mühe dich auch in Liebe, mir ihr Herz zuzuwenden. O wenn dir dieses gelänge, so wollte ich es dir danken, solange ich lebe!“

Als nun Ortrun diese Worte hörte, weinte sie vor Freuden, umfing den Bruder mit den Armen und sprach: „Wie froh bin ich, daß ich nun die wiedersehen darf, die ich von Herzen liebe. Die Mutter verbot es mir zu meinem Leide, mich ihr zu nahen.“

Hartmut sprach: „Theile alle deine Freuden mit ihr und Sorge, daß es ihr bei uns wohlgefalle und ihr Herz besänftigt werde.“

Sogleich begab sich Hartmuts Schwester zu Gudrun und bot ihr Liebe und Treue.